

26. Januar 2007

Beigesteuert von Sweety
Friday, 26. January 2007
Letzte Aktualisierung Friday, 26. January 2007

Als es noch kein Nutella gab Okay, ich weiß nicht so genau, ob es als ich klein war schon Nutella gab ... ich weiß aber sicher, dass es bei uns zu Hause keines gab. Wenn wir dann süßen Hunger hatten, gab es oft eine Scheibe Brot dünn mit Butter bestrichen und darüber wurde Kakaopulver gestreut .. Mein Kababrot habe ich geliebt .. Was hat das nun mit dem Dienst zu tun? Heute war in meiner Planung irgendwas schief gelaufen .. der Nachtsch für den FR fehlte .. keine Ahnung wie das passieren konnte. Aber der Zufall kam mir zu Hilfe - im Kindergarten war französisches Frühstück und noch jede Menge Baguette übrig, das sie mir dann in den Arm drückten.

Keine Marmelade da, kein Nutella - und da fiel es mir wieder ein .. mein geliebtes Kababrot von damals So ganz sicher ob die Kids das auch essen würden war ich mir zwar nicht, aber da nix anderes da war, hab ich Berge von Baguette bestrichen und bestäubt und nachdem der Erste zögerlich probiert und laut *hmmm* geseufzt hat, war mir klar, die Platte wird leer. Im Übrigen lieben die Kids solche Geschichten, wie das "früher" mal bei mir war .. sie sehen mich wohl als echtes Fossil an *g*

Und viele waren dabei, die das zu Hause auch probieren wollen. Es muss doch nicht immer Nutella sein!